

juridiques, adjoint ministériel principal au secrétaire d'État aux Affaires extérieures, directeur général des Affaires juridiques et, de 1989 à ce jour, ambassadeur et agent pour le Canada, Arbitrage de la frontière maritime entre le Canada et la France. M. Mathys a été affecté à New York, à Moscou (deux fois), et à l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN), à Bruxelles, où de 1983 à 1986, il était représentant permanent adjoint. M. Mathys est marié à Elaine de Lorimier et le couple a trois enfants. Le Canada a été représenté en Ukraine par M. Nestor Gayowski, d'abord en tant que consul général et, suite à l'établissement de relations diplomatiques avec l'Ukraine le 27 janvier 1992, en tant que chargé d'affaires. M. Mathys est le premier ambassadeur du Canada auprès de l'Ukraine.

M. Benno T. Pflanz, de Calgary (Alberta), est nommé haut-commissaire auprès de la République socialiste démocratique de Sri Lanka, avec accréditation simultanée auprès de la République des Maldives.

M. Pflanz (B.A. [Économie], Université de l'Alberta, 1963) est entré à la Commission de l'emploi et de l'immigration du Canada (CEIC) en 1964 et a travaillé, à l'étranger, à Munich, Stuttgart, Milan, Tokyo, Séoul, Nairobi et Manille. À Ottawa, M. Pflanz a occupé le poste de directeur du recrutement et de la sélection (CEIC) et a travaillé au ministère des Affaires extérieures en qualité de directeur des Affaires sociales/de l'Aide au développement du personnel avant d'être nommé directeur à la Direction des programmes de l'Asie et du Pacifique. M. Pflanz est, depuis 1988, directeur général de l'Administration du personnel. Il est marié à Constance May Wilcock; le couple a quatre enfants. M. Pflanz remplace M^{me} Nancy Stiles.

M. Gavin H. Stewart, né à Portage La Prairie (Manitoba), est nommé haut-commissaire auprès de la République de Singapour, avec accréditation simultanée auprès du Brunéi.

M. Stewart (B.A., Université du Manitoba, 1963) est entré à la Commission de l'emploi et de l'immigration du Canada (CEIC) en 1963. À l'étranger, il a été affecté tour à tour à Manille, San Francisco, Tokyo, Londres et New Delhi, et a occupé le poste de ministre-conseiller (Immigration) à Londres, de 1983 à 1987. À Ottawa, M. Stewart a été directeur de l'Asie et du Pacifique (CEIC) puis, à titre de membre du groupe de travail chargé de la réorientation de la Direction de l'immigration de la CEIC et de la formation du Comité consultatif du statut de réfugié, directeur à la Gestion des ressources à la CEIC/ministère des Affaires extérieures (MAE) et directeur des Opérations de l'immigration (MAE). De 1987 à 1990, M. Stewart a occupé les fonctions de directeur général des affaires consulaires et de